



Regierungsratsbeschluss vom 05. November 2019

Interpellation Nr. 99 Kerstin Wenk betreffend Überschreitung der Klassenmaximalgrössen; schriftliche Beantwortung

P195420

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Im Schuljahr 2019/2020 werden per Stichtag vom 6. September 2019 in sieben Kindergartenklassen und auf der Sekundarstufe I in elf P-Zug Klassen sowie vier A-Zug Klassen die Klassenregelgrössen um bis zu zwei Schülerinnen und Schüler überschritten. Grund dafür ist eine ausserplanmässig hohe Anzahl von Neuzuzügen und Wechseln von Privatschulen an die staatlichen Schulen zwischen dem 1. Juni und dem 17. August 2019. Auf Antrag der Schulleitung werden bei Bedarf von der Volksschulleitung zusätzliche Ressourcen für die betroffenen Klassen gesprochen.

